
日曜参観についてのアンケート

＊前回の学校だよりでお願いした「日曜参観についてのアンケート」の結果を報告します。ご回答下さっ
た皆さん、ありがとうございました。

★日程についてお聞かせください。

★改善案があればご記入ください。

・PTA総会について、体育館など広いスペースで行いより多くの保護者が参加できるようにしていただき
たい。

・兄弟が複数いるので、授業参観の時間が足りなかったです。2時間、もしくは3時間設定できませんか?
・親子レクの内容。クイズだったが、最初の問題で間違った家族はずっと待っているだけ。帰っていいの
ならまだしも、終わるのを手持ち無沙汰で待っているだけというのはいかがなものか。

★その他、ご意見があればお聞かせください。

・久しぶり制限の無い授業参観を実施して下さりありがとうございました。授業やクラスの雰囲も見れ良
かったです。改善点ではPTA総会は体育館でも良いのでは？予想以上にPTA総会に参加する方がいら
して教室に入れず廊下に多数…子供も増えイコール世帯数も増えていると思うのでふれあいルームでは
限界だと思います。

・PTA総会の場所は、もっと多くの方が参加できる体育館を会場とした方がよかったと思います。総会に
参加しやすい日程でもあったので、日程はこのままでよいと思います。廊下にいる方も多くいたのです
が、資料が足りなかった事も残念でした。資料は前もってデータで配信しておくというのでもよかった
と思います。

・久しぶりに子どもたちのがんばりがみられて嬉しかったです。今後ともよろしくお願いします。
・参観日に物販があるという連絡がなかった。
・総会の場所の確保。あれだけの人数がいるのにあの場所では不可能。親子レクのまるばつゲームもアナ
ウンスの声がまったく聞こえず、子供達が可哀想でした。

・２校時と言われてもスタート時間がすぐにわからず、いちいち調べるのが面倒でした。横に時間を書い
て頂けたらありがたいです。

【 回 答 】
様々な意見、ありがとうございました。久しぶりのコロナによる制限のない授業参観でした。長ら

く制限下で実施していたわけですから、学校、ＰＴＡ、保護者ともとまどいはあったかもしれません。
貴重なご意見、ありがとうございました。以下に今後の対応について回答します。
授業参観の時間 → ２～３時間で調整します。
ＰＴＡ総会の会場 → 次回は体育館での開催も検討します。
事前の資料配布 → ＰＴＡ役員と検討します。
授業参観の時刻、物販の事前のお知らせ → 公文、メールにてお知らせします。


